

Corporate Review Suggestion Award

Now is your chance to enjoy a night out - compliments of the Department! As part of the Corporate Review, senior management announces the creation of a new Corporate Review Suggestion Award available to all staff.

Recipients of this award will be given the opportunity to enjoy a meal at a restaurant of their choice with reimbursement from the Department to a maximum of \$100.

All staff submitting suggestions, ideas and proposals to the Corporate Review Suggestion Box will be eligible to receive this award. We are looking for creative and innovative approaches to maximize the effective and efficient use of our resources. Do you have an idea for cost saving or cost recovery, for improved ways to deliver programs, for changes in the way the department is organized, for activities that could be eliminated or scaled back etc.?

Suggestions will be reviewed in consultation with managers and the project working groups as appropriate. If your proposal is selected for the award, an all-expense-paid night out could be yours. Get involved and be recognized!

Employees whose suggestions are actually implemented may also be eligible for further recognition under the Suggestion Award Program administered through ABD as part of the Departmental Incentive Program. Suggestions under this Program could be eligible for a monetary award, based on net cost-savings, up to a maximum of \$10,000.

Prix de l'Examen ministériel

Voici votre chance de dîner au restaurant - aux frais du Ministère! Dans le cadre de l'Examen ministériel, la gestion du Ministère a décidé de créer un Prix de l'Examen ministériel ouvert à tous les membres du Ministère.

Les récipiendaires du prix auront l'occasion de dîner à un restaurant de leur choix et de se voir rembourser par le Ministère jusqu'à concurrence de \$100.

Toute personne qui présentera, par l'entremise de la Boîte à idées, des suggestions, idées et propositions dans le cadre de l'Examen ministériel, sera admissible à ce prix. Nous sommes à la recherche d'approches créatives et innovatrices pour maximiser l'efficacité de l'utilisation de nos ressources. Avez-vous des idées portant sur les économies, le recouvrements des coûts, une façon d'améliorer l'exécution des divers programmes, une meilleure organisation du Ministère, des activités qui devraient être abandonnées ou diminuées, etc.?

Les suggestion seront examinées en consultation avec la gestion et les divers groupes de travail. Si votre proposition représente une solution viable aux défis auxquels nous faisons face dans le cadre de l'Examen ministériel, une soirée au restaurant pourrait être votre récompense. Impliquez vous donc dès maintenant.

Les employés dont les suggestions seront mises en vigueur seront éventuellement susceptibles d'être considérés en vertu du Programme des primes à l'initiative qui fait partie du Programme des primes d'encouragement du Ministère et qui est administré par ABD. Les suggestions offertes dans le cadre de ce programme pourront être récompensées selon leur valeur d'économie nette, et cela jusqu'à un maximum de \$10 000.